



Ifigenia Martínez, ícono feminista y referente de la izquierda en México: Olga Sánchez Cordero

🔍 **CDMX a 7 de octubre, 2024.**- La muerte de **Ifigenia Martínez y Hernández**, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, ha conmovido a la clase política mexicana, quienes han rendido homenaje a su legado de lucha. Olga Sánchez Cordero, diputada de Morena, destacó a Martínez como un ícono feminista y un pilar en la izquierda de México, durante el funeral celebrado en la funeraria Gayosso de Félix Cuevas.

Sánchez Cordero recordó que, como presidenta del Senado, tuvo el honor de entregar la "Medalla Belisario Domínguez" a Martínez, además de nombrar en su honor una de las salas más importantes de la Cámara Alta: la Sala de Protocolo "Ifigenia Martínez". Este gesto fue un reconocimiento a su invaluable aporte al país, no solo como política, sino como defensora de los derechos de las mujeres y luchadora incansable por la justicia social.

Ifigenia Martínez fue la primera mujer en dirigir la Facultad de Economía de la UNAM, un hito histórico para las mujeres en la academia y la política en México. Además, fue una de las fundadoras del Partido de la Revolución Democrática (PRD) junto a figuras como Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano y Porfirio Muñoz Ledo, y la primera senadora electa por un partido de oposición, desafiando las normas de su tiempo.

El legado de Ifigenia Martínez seguirá inspirando a nuevas generaciones de mujeres que, como ella, buscan un México más equitativo, justo y con mayor participación femenina en todos los ámbitos.

<https://mayacomunicacion.com.mx/ifigenia-martinez-icone-feminista-y-referente-de-la-izquierda-en-mexico-olga-sanchez-cordero/>